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Auch das Jahr 2022 war wieder von einer Vielzahl herausragender Erfolge gekennzeichnet. Die 

Anzahl der Sportler mit NK1 und NK2 Norm stabilisiert sich auf dem Niveau der letzten Jahre. 

Wenn man sich die Statistik der letzten 3 Jahre anschaut, wurde im Straßenbereich 44 

Veranstaltungen im Jahr 2020 und 2021 durchgeführt, trotz Pandemie. Die Saison 2022 hatte eine 

leichte Steigerung (47) verzeichnet. Im Bereich MTB gab es wegen der Pandemie in 2020 (26) und 

2021 (23) Veranstaltungen. In der Saison 2022 wurde wieder 30 Veranstaltungen durchgeführt. Man 

hat hier aber das Niveau von vor der Pandemie (33) leider noch nicht wieder erreicht. Eine eindeutige 

Tendenz wie es mit den Veranstaltungen für 2023 aussieht, kann man zum jetzigen Zeitpunkt noch 

nicht feststellen. 
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Mein herzlicher Dank gilt allen Veranstalter, die unter diesen schwierigen Bedingungen der letzten 

2,5 Jahren Veranstaltungen durchgeführt haben, speziell auch den Veranstaltern, die es ermöglicht 

haben, Bayerische Meisterschaften durchzuführen. 

Position:   Vizepräsident  

Zuständigkeit:  Leistungssport 

Name:  Peter Bohmann 



Der Bayerische Radsportverband hat seit 2022 eine Kooperation mit der Firma Innobike. Das Team 

der Junioren nahm unteranderem an der Radbundesliga teil. Das Team Mangertseder der 

Junioreninnen wird weiterhin von der Firma Mangertseder als Namenssponsor unterstützt. Hierzu 

mein herzlicher Dank. 

Der Bereich BMX Freestyle entwickelt sich in Bayern weiterhin gut. 

Christian Fichtl hat sich im MTB-Bereich als Koordinator sehr gut eingearbeitet. Im MTB Trainer 

Bereich ist Erik Becker zum BDR gewechselt als Bundesstützpunkttrainer Nürnberg.  

Im BMX-Race Bereich wurde in der Saison 2021 das MYLAPS Transponder System eingeführt. 

Dieses System wird unter der Leitung von Susanne Lengger sehr erfolgreich bei allen BMX-

Veranstaltungen in Bayern eingesetzt. 

Auf die einzelnen Erfolge der erfolgreichen bayerischen Sportler:innen bis auf EM/WM, welche im 

Jahr 2022 errungen wurden, gehen ich nicht im Detail ein. Diese sind in der Ehrentafel nachzulesen.  

Europameisterschaft: 

Bäuerlein Peter Verein Sportplatz Nürnberg  Schrittmacher 3. Platz 

Bauernfeind Ricarda KT RSG Ansbach U23 Mixed Staffel 1. Platz 

Brennauer Lisa KT Ceratizit-WNT pro Cycling Team Elite Mannschaftsverfolgung 1. Platz 

Brennauer Lisa KT Ceratizit-WNT pro Cycling Team Elite Einerverfolgung 2. Platz 

Czapla Justyna ESV Nürnberg U19 Einzelzeitfahren 1. Platz 

Czapla Justyna ESV Nürnberg U19 Mannschaftsverfolgung 2. Platz 

Czapla Justyna ESV Nürnberg U19 Madison 2. Platz 

Dopjans Hanna RSV Irschenberg U23 Mannschaftsverfolgung 3. Platz 

Fuchs Magdalena RSV Irschenberg U19 Mannschaftsverfolgung 2. Platz 

Herzog Emil SG Simmerberg 1904 U19 Einzelzeitfahren 3. Platz 

Riedmann Linda KT RV Concordia 1926 Karbach U23 Mixed Staffel 1. Platz 

 
Weltmeisterschaft: 
 

Bauernfeind Ricarda KT RSG Ansbach U23 Einzelzeitfahren 3. Platz 

Czapla Justyna ESV Nürnberg U19 Mannschaftsverfolgung 3. Platz 

Fuchs Magdalena RSV Irschenberg U19 Mannschaftsverfolgung 3. Platz 

Herzog Emil SG Simmerberg 1904 U19 EZF 3. Platz 

Herzog Emil SG Simmerberg 1904 U19 1er Straße 1. Platz 

Seewald Andreas KT Isarwinkler Radsportfreunde Elite Marathon 2. Platz 
 
 
 
In der Juniorenklasse konnte Emil Herzog vom SG Simmerberg 1904 auf der Straße den WM-Titel 
erringen und im Einzelzeitfahren den 3. Platz. 
 
Im Trainerbereich hat es 2022 keine Änderungen gegeben.  

Im Bereich Straßenrennsport wurde 2021 das aktive MYLAPS Transponder System für die 

Ergebniserstellung eingeführt. Das System wird kontinuierlich erweitert, damit man den gesamten 

Bereich betreuen kann. 

Die Software wurde bis Ende 2022 auf Grund unseren Erfahrungen angepasst. Wir suchen hier 

weiterhin Personen die wir als Zeitnehmer einsetzen können. Für den Rennsport Bereich stehen ab 



2023 zwei Decoder mit 400 Transponder zur Verfügung. Wir bekommen mittlerweile Anfragen aus 

anderen Landesverbänden, die unser System gerne nutzen möchten. Zurzeit arbeiten wir daran, ein 

automatisches Meldesystem für die Transpondertechnik einzuführen. 

Zum Schluss meines Berichtes möchte mich für die Arbeit und Unterstützung durch die 

Geschäftsstelle sehr herzlich bedanken. Ohne deren Hilfe wäre unsere ehrenamtliche Tätigkeit im 

Präsidium nicht möglich. Ich möchte mich auch bei allen Trainern und unserem Sportdirektor für die 

großartige Arbeit bedanken, ohne die wir in Bayern nicht so gut dastehen würden. 

Ich bedanke mich für die sehr guten Zusammenarbeit mit meinen Präsidiumskollegen und wünsche 

allen Veranstaltern, dass die Pandemie so schnell wie möglich beendet ist, damit die 

Veranstaltungen wieder in gewohnter Weise abgehalten werden können. 

Gez. Peter Bohmann 

 


